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O PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE PETROLINA aprova e o Senhor 

Presidente promulga o seguinte Decreto Legislativo.    

 

Art. 1° - Fica concedido o Título de Cidadão Petrolinense ao Senhor Deputado 

Federal, Marcos Antonio Pereira, natural de Linhares Espirito Santo. 

Art. 2° - A homenagem ora concedida é o reconhecimento da Câmara Municipal de 

Petrolina-PE, pelos relevantes serviços prestados a Petrolina e Pernambuco como 

líder político no partido Republicanos, e na  área da industria e comercio como 

ministro do estado. 

 

Art. 3° - Este Decreto Legislativo entrará em vigor na data de sua publicação. 

 

JUSTIFICATIVA: 

Senhoras e Senhores Vereadores, 

Apresento para apreciação de Vossas Excelências, proposição que tem como 

finalidade prestar uma justa homenagem ao deputado Federal, presente no partido 

político, lidar religioso ministro de estado, advogado tem relevantes serviços 

prestados a Petrolina, Pernambuco e Brasil o Senhor 

Marcos Antonio Pereira.  

 

Marcos Antonio Pereira, ou simplesmente Marcos Pereira. Capixaba de 46 anos, 

cristão, advogado, professor, deputado federal eleito por São Paulo em 2018, ex-

ministro da Indústria, Comércio Exterior e Serviços e presidente nacional do 

Republicanos. Servo. 

Nascido em Linhares, no interior do Espírito Santo, casou-se aos 19 anos com 

Margareth Pereira, seu grande amor do colégio. Um pouco antes, aos 17, abrira seu 

escritório de contabilidade em sociedade com dois colegas de trabalho. 
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Marcos Pereira não conheceu sua mãe biológica. A empregada doméstica que 

engravidou do patrão em São Paulo voltou para o Espírito Santo e, numa pensão às 

margens da BR-101, entregou seu filho assim que nasceu. 

Quem vê o líder forte e o advogado de sucesso de hoje não imagina sua história 

comovente. Como se os problemas não bastassem, o casal que o adotara se separou 

quando ele tinha cinco anos. Cresceu com avó paterna. 

Margareth sempre foi a inspiração de Marcos Pereira. Foi ela quem lhe falou pela 

primeira vez sobre Jesus. Juntos lutaram, juntos cresceram e juntos estão até hoje, 26 

anos depois do “sim”. E é para sempre. 

Profissionalmente, Marcos Pereira cresceu rápido. Em 1995 já era diretor 

administrativo e financeiro da TV Record do Rio de Janeiro, onde permaneceu até o 

final de 1999, quando assumiu a Rede Mulher de Televisão. 

Em 2003 tornou-se vice-presidente da Rede Record de Televisão, a segunda maior 

emissora do Brasil. Marcos Pereira foi o responsável pelo redirecionamento e pela 

trajetória econômica da empresa. 

Neste período, que terminou em 2009, a Record registrou seu maior crescimento 

desde a fundação da emissora, na década de 50. As transformações foram sentidas 

nas áreas de finanças, jurídica, recursos humanos e tecnologia. 

Concomitante a isso, em 2003, tornou-se sócio da LM Consultoria, empresa de 

consultoria e auditoria nas áreas contábil e fiscal. Em 2011, Marcos Pereira foi eleito 

por aclamação presidente nacional do Republicanos. Voltaremos a isso. 

Em 2013, ele deixa a LM Consultoria e funda a Pereira, Moraes e Oliveira Sociedade 

de Advogados – hoje Marcos Pereira e Oliveira Sociedade de Advogados, onde 

atualmente é responsável pelo planejamento e condução das atividades. 

Foi convidado para comandar o Ministério da Indústria, Comércio Exterior e 

Serviços, em maio de 2016. Durante os 20 meses em que esteve à frente da Pasta, 

recolocou o Brasil na rota dos grandes eventos econômicos internacionais, esteve em 

16 países celebrando acordos comerciais – entre outras pautas – e fortaleceu a 

indústria nacional. 

Marcos Pereira assume a presidência nacional do Republicanos em 9 de maio de 

2011 por aclamação. O executivo e advogado tornara-se também líder político. Seara 

nada fácil. 

Sala das Sessões, 07 de julho de 2020 
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